

## Auch Banner zeigt Leben im Hunsrück

Rhein-Hunsrück-Zeitung  
Samstag, 12. Oktober 2024

### Auch Banner zeigt Leben im Hunsrück

Friedrich Karl Ströher  
gestaltete Emblem

■ **Simmern.** Das arbeitsreiche Leben auf dem Land – insbesondere in seiner Heimat, dem Hunsrück – war häufiges Motiv des Malers Friedrich Karl Ströher. So auch auf dem Gaubanner des Turngaus Hunsrück, das der Irmenacher Anfang der 1920er-Jahre gestaltet hat. Die mehr als 100 Jahre, die das Banner nun auf dem Buckel hat, haben ihre Spuren hinterlassen: Sein Zustand ist desolat, es lösen sich Farbschichten und Stofffragmente. Daher sucht der Freundeskreis Friedrich Karl Ströher nun Förderer, die die Restaurierung und damit den Erhalt des Banners ermöglichen. Neben dem Banner befinden sich etliche Akten des Turngaus im Kreisarchiv, die Otto Riedel in Simmern übergeben hat. ces



Mehr dazu auf Seite 21

Der Zustand des Banners ist desolat. An vielen Stellen lösen sich Farbschichten und Stofffragmente.

Foto: Werner Dupuis